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“逐个淘汰”虽然在以往的音乐真人秀类

节目中并不鲜见，但在纯甄《中国正在听》“无

修音”、“不添加”的舞台上，残酷味道却格外浓

厚。事实上，从双人PK战到七进六，刺刀见红

的意味已经成为纯甄酸牛奶《中国正在听》的

符号化标志。今后的事实将证明《中国正在

听》已成为中国音乐真人秀的里程碑式节目。

时值“双十二”，就在电商巨头们展开撕逼

大战的同时，《中国正在听》的七进六的晋级赛

全程在温情路线下展开，可能是受了上一期阿

云嘎《哥哥》大获成功的启发，本期的主题被定

位为“对父母的爱”，挑战者们的父母家庭也被

邀请至现场，使全场的家庭氛围急剧蹿升。开

场的《爱》依然是留场的七强大合唱，比起上期

的开场，本场似乎从一开始就预示着柔美风将

覆盖全场。

果不其然，全场的七位挑战者如约献上自

己的温情大戏，给本来惨烈狰狞的晋级赛有了

一丝寒冬中的温暖。值得一提的是，随着节目

的进程，主持人李佳明和四位明星听审也开始

渐入佳境，本场表现显然比之前开篇几期要纯

熟，也使整台节目更加完善。

赛制依然沿用上期车轮战，支持率最低的

退场。“逐个离场”的残酷和激烈依然不减当

初。接下来，六强大战即将打响，随着个个具

备强大实力选手的一个个出局，最终成为王者

的那一个将锁定哪位，也开启了纯甄酸牛奶

《中国正在听》进入悬念模式。

邹传科

《中国正在听》七进六落幕，持续“甄”实力路线

15票满意、33票基本满意、5票不满意

按照今年新施行的《安徽省人民

代表大会常务委员会听取和审议专项

工作报告及满意度测评办法》。省人

大常委会听取和审议“一府两院”专项

工作报告的程序更加完善和规范。

该办法规定，满意度测评结果分

为“满意”、“基本满意”、“不满意”三个

等次。满意票达到常委会全体组成人

员半数以上的，为测评满意；满意数不

足半数，但加基本满意票达到半数以

上的，为测评基本满意；满意票加基本

满意票不足半数的，为测评不满意。

测评结果不满意的，即为该专项工作

报告未获通过。测评结果由会议主持

人当场公布。

根据规定，测评结果不满意的，报

告机关应当在下次常委会会议上重作

报告。对重作的报告应当再次进行满

意度测评，测评结果仍不满意的，将参

照《安徽省各级人民代表大会常务委

员会监督条例》作出撤职等处分。专

项工作报告满意度测评结果，将由有

关工作机构提交有关部门，作为考核

管理和选拔任用有关国家机关工作人

员的重要依据。

昨日下午，全省食品安全工作情

况的报告打响测评“头炮”，会议现场

实到省人大代表、常委会委员53人，

收回测评表53张。进行“紧张”的投

票、唱票后，其中满意15人，基本满意

33人，不满意5人，满意和基本满意票

数占77.4%，测评结果为基本满意。

“如果满意票加基本满意票不足半数的，为测评不满意。按照规定，将回去重写，下次再来报告……实到代表53人，收回测评表
53张，15票满意、33票基本满意、5票不满意。”。昨日，在省十二届人大常委会第十六次会议上，对副省长花建慧作的“关于全省食
品安全工作情况的报告”现场进行满意度测评，这是我省首次对省政府专项报告进行测评。我省食品安全工作是啥样？市民对此
备受关注。花建慧在报告中，对我省食品安全工作情况给出了详细“答案”。 星级记者 俞宝强

率先实行食品安全“吹哨人”制度

“安徽在全国率先实行食品安全

‘吹哨人’制度，鼓励食品生产企业和餐

饮企业内部员工对企业违法行为进行

举报，有力推动了一批食品安全大案要

案的查处。”据花建慧介绍，自食品安全

违法行为举报奖励办法实施两年来，全

省已受理举报投诉1万多起，立案查处

2125起，奖励285起。

目前，全省“12331”投诉举报信息

平台已建成并投入使用，消费者可全天

候通过电话、短信、微信、网络等方式投

诉举报。今年以来，“12331”平台已接

受举报投诉近万次，公众食品安全投诉

举报平台作用日益显现。

全省566家超市设立转基因食品专柜

农产品质量安全是食品安全的第

一道关口。省农委加强农产品质量安

全风险评估和检验检测，近年来农产品

质量抽检合格率总体保持在 97%以

上。今年前三季度，全省蔬菜、畜禽产

品和水产品质量安全综合平均合格率

分别达到97.1%、98.5%和96.2%。

针对老百姓高度关注的转基因食品

安全等热点问题，花建慧介绍，我省多部

门联合开展调查，及时回应群众关切。

为保障消费者知情权和选择权，在全省

566家超市设立转基因食品销售专柜。

【问题一】小餐饮、小作坊“横行”

“截至10月底，全省共有食品生产

经营单位51.5万家，其中，小餐饮、小作

坊6.2万家，占全省食品生产经营单位

的12%。”花建慧在报告中说，随着城市

化进程的迅速推进，我省食品产业加速

发展，食品产业的标准化、集约化、规模

化程度偏低的问题日益凸现。无证照

经营的小作坊、小餐饮等问题突出。

【问题二】生产经营者见利忘义

公平诚信的食品市场秩序尚未健

全，一些食品生产经营者食品安全意识

淡薄，自律缺失、见利忘义，在食品中非

法添加和滥用添加剂、制售假冒伪劣食

品等问题仍较为突出。

据悉，目前，我省正在研究制定全

省食品安全工作考核评价办法，完善食

品安全工作目标考核评价体系。下一

步，将通过与16市签订食品药品安全工

作目标责任书，使各级政府都有“硬任

务”，强化政府属地管理责任，切实做到

守土有责。

【问题三】“娃恰恰”等山寨食品肆虐

“由于农民的识假辨别能力和维权

意识不强等因素，‘娃恰恰’、‘康帅傅’等

山寨食品在农村屡见不鲜。”对于农村普

遍存在的食品安全隐患，副省长花建慧

直言，虽然全省基层食品安全监管人员

力量有所增加，但大多数不具备食品专

业背景和工作经历，且年龄整体偏老化，

难以满足农村食品安全监督需要。

据花建慧介绍，我省将强化企业的

信用约束，建立和完善企业“一处违法、

处处受限”的失信联合惩戒机制，对列

入经营异常名录或严重违法企业，依法

予以限制或禁入，让企业不想、不敢、不

能违法失信。

【问题四】专业人才较为缺乏

“基层检验检测机构普遍存在设备

配置不全、精度不高、更新缓慢等问题，

特别是一些新设立的乡镇市场监管所，

缺乏必要的检测设备和专业技术人员，

导致检得慢、检不准、检不了等问题。”

据介绍，我省食品安全风险监测尚

处于起步阶段，覆盖面较小、抽检批次

不多，特别是基层检验检测技术手段相

对落后、专业人才较为缺乏，加之一些

地方安全投入保障不足，全省食品安全

技术保障水平和预防控制食品安全风

险能力亟待进一步提升。
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星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日下午，省

十二届人大常委会第十六次会议表决通过关于

召开安徽省第十二届人大第四次会议的决定。

会议决定，安徽省第十二届人民代表大会

第四次会议于2015年1月26日在合肥召开。

建议会议的议程包括：听取和审议安徽省人民

政府工作报告；听取、审查和批准安徽省2014

年国民经济和社会发展计划执行情况与2015

年计划草案的报告，批准安徽省2015年国民

经济和社会发展计划等事项。

省第十二届人大第四次会议明年1月26日召开

星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日下午，

安徽省十二届人大常委会第十六次会议表决

通过多项人事任免。会议决定任命张箭为安

徽省商务厅厅长，王信为安徽省人民政府外

事办公室主任；决定免去曹勇的省商务厅厅

长职务，张箭的省人民政府外事办公室主任。

“忠于国家，忠于人民，依法履职，恪尽职

守。”当从省委书记、省人大常委会主任张宝

顺手里接过任命书后，新任命的省商务厅厅

长张箭、省政府外事办公室主任王信，在副省

长花建慧的领誓下，面对国徽，手持宪法，向

宪法庄严宣誓。这是中央《关于全面推进依

法治国若干重大问题的决定》提出建立宪法

宣誓制度后，我省首次举行的新任官员宣誓

活动。两名新任厅官在任命现场宣誓就职，

表示主动接受人大代表和人民群众监督。

我省两名新任厅官昨日首次向宪法宣誓

□聚焦省第十二届人大常委会十六次会议

我省首次对政府专项报告满意度进行测评

食品安全报告获5张不满意票


